



COMUNICACIÓN OFICIAL

| INFORMACIÓN RELEVANTE SOBRE EL COVID-19 EN SALINAS |

Durante la tarde de hoy el Ayuntamiento ha recibido los resultados de los análisis que se vienen realizando periódicamente para la detección del COVID-19 en las aguas residuales del municipio. Estos análisis aunque han sido negativos durante las últimas semanas, los resultados de **hoy han sido positivos en la detección de cadenas del virus** en nuestra población.

Se han tomado las medidas pertinentes conforme al plan de prevención diseñado para el caso, de lo que están al tanto, las autoridades sanitarias y los mecanismos de análisis y prevención para la confirmación y aislamiento de los posibles casos que pudieran surgir, a través de los análisis por zonas y barrios del pueblo.

Pedimos encarecidamente a toda la población, comercios, bares, empresas, etc. que **extremen las precauciones** cumpliendo todas las medidas y normas de seguridad higiénicas y sanitarias recomendadas por las autoridades pertinentes: uso de mascarilla, distanciamiento social, uso de geles hidroalcohólicos, lavado de manos, aforos limitados y reuniones.

Vamos a seguir trabajando con todos los medios a nuestro alcance, para poder **identificar y aislar los posibles casos** si los hubiera en coordinación con las autoridades sanitarias, las cuales nos trasladan tranquilidad, prudencia y responsabilidad por parte de todos.

SALINAS, A 7 DE AGOSTO DE 2020